

DIE GESCHICHTEN: YETUNDE



Vorname: **YETUNDE**

Nachname: **AWOSANYA**

Alter: **37**

Herkunftsland: **NIGERIA**

Lebt in **Irland** seit: **2014**

KURZE ZUSAMMENFASSUNG

Yetunde wurde in Lagos, Nigeria geboren. Sie wuchs mit ihren Eltern und Geschwistern auf, ihr Vater war Ingenieur und arbeitete für eine bekannte Baufirma namens Julius Barger.

Als Kind hat Yetunde erkannt und verstanden, dass ihre Eltern sehr hart arbeiten und unabhängig sind, und hierher kommt ihre Stärke. Als Kind war Yetunde eine Performerin, eine ausgesprochene Persönlichkeit, sie konnte tanzen, singen, agieren und Dinge tun, die andere Menschen um sie herum inspirierten, sie ihr nachzumachen. Sie wusste genau zu diesem Zeitpunkt, was sie wollte und ging diesem Ziel nach. Sie studierte Kunst an der Universität von Lagos, Nigeria, und erwarb einen BSA in Kunst und Theater. Yetunde arbeitete später mit der Modedesignerin Odio Mimonet in Victoria Island Lagos zusammen, um Erfahrungen zu sammeln. Dies war ihr erster Job. Danach begann sie eine Lehre bei einer guten Freundin von ihr, die glaubte Geschäft ist Geschäft. Sie war eine Maskenbildnerin und sie inspirierte und ermutigte Yetunde, härter zu arbeiten und in der Make-up-Industrie Fuß zu fassen, um besser zu werden. Yetunde hat viel bei Ara-oge Makeovers gelernt.

“DER EIFER IN IHR MACHTE IHR KLAR, DASS SIE IMMER BESSER SEIN KÖNNTE.”

ANKOMMEN IN IRLAND – LEHREN & LERNEN

Yetunde kam 2014 nach Irland und suchte Asyl (sie musste Nigeria aus Sicherheitsgründen verlassen). Sie wurde in die Grafschaft Cork (Millstreet) gebracht, sie war anfangs nicht glücklich, aber der Eifer in ihr machte ihr klar, dass sie immer besser sein könnte wo auch immer sie sich befand.

Yetunde nahm sich zusammen und näherte sich einem Gemeindearbeiter, der mit KASI zusammenarbeitete. Sie erzählte ihm, was sie tun konnte und dass sie bereit war, sich freiwillig zu melden, um anderen in der Herberge in der Grafschaft Cork, wo sie wohnte, „Make-up und Schönheit“ beizubringen. Der Make-up-Kurs wurde von KASI mit Materialien für den Kurs finanziert. Sie fing an, die anderen Frauen im Direktversorgungszentrum in Millstreet Co. Cork zu unterrichten.

Yetunde hat während ihrer Unterrichtspraxis viele Erfahrungen gesammelt. Während ihrer Lehrzeit machte sie auch einen Kurs in der Pflege für ein Jahr im McEgan College Macroom County Cork. Nachdem sie ihren Kurs beendet hatte, bat sie um einen Transfer zum Mosney Direct Provision Center, Mosney, Grafschaft Meath.

SICH IN MOSNEY NIEDERLASSEN – MEINE UNTERNEHMERISCHE ERFAHRUNG

Als sie nach Mosney kam, wandte sie sich an das Management von Mosney Direct Provision Center und erzählte ihnen, was sie tun könnte und wie

Es macht mich glücklich, ein Lächeln auf jemandes Gesicht zu zaubern.

DIE GESCHICHTEN: YETUNDE

sie ihr Wissen an andere weitergeben könnte. Sie waren sehr an ihren Ideen interessiert, einen Schönheitssalon im Mosney Centre zu eröffnen und das Management dort war sehr ermutigend. Sie hat eine „Fundraising“-Initiative ins Leben gerufen und dadurch haben viele Menschen aus verschiedenen Lebensbereichen sie inspiriert, indem sie für sie gespendet und sie ermutigt haben. Sie war sehr glücklich und aufgeregt, als der RTE-Journalist Phillip Bromwell sah, wie sie meine Seite finanzierte und sie zu einem Interview über ihre Idee aufforderte. Dies gab ihr noch mehr Ermutigung und willkommene Werbung!

Die Justizbehörde von Irland stimmte auch der Idee zu, den Schönheitssalon mit einem professionellen Standard einzurichten, und er wurde in Mosney zusammen mit den kreativen Ideen und Beiträgen von Sarah Gates gebaut, die das Management-Team in Mosney leitet.

Viele Damen kamen und waren Teil der Salon-Initiative. Sie haben ihre Zertifikate für die Teilnahme am Schönheitstraining des Salons erhalten. Viele Frauen erlangten Kenntnisse in der Anwendung von Grundschminken und auf die eine oder andere Weise, machte es Yetunde glücklich, dass sie ein Lächeln auf das Gesicht von jemandem zauberte. Sie lernt immer noch und jeder Tag ist ein neuer Tag mit einer neueren Erfahrung.

Im Februar 2018 erhielt Yetunde ihren Status und zog von Mosney nach Dundalk, einer Grafschaft in Irland nördlich von Mosney, in der Grafschaft Meath baut sich ein neues Geschäft in der Beauty-Industrie auf. Sie ist glücklich, sich neuen Herausforderungen und Größerem in der Zukunft zu stellen.

**Allen Damen,
die auch von dem,
was sie sahen, inspiriert
waren, konnte ich
etwas geben.**

DANKE

In der Phase der Erstaufnahmeeinrichtung hatte Yetunde die Gelegenheit, viele Menschen zu treffen darunter viele, die sie nie richtig kennengelernt hat, die aber ihre Namen kannten und sie ermutigten.

Sie schätzt wirklich jeden, auf den sie auf dieser Reise gestoßen ist, sie sagt: *„Ich bin wirklich gesegnet, euch allen begegnet zu sein. Ein großes Dankeschön geht an das Management des Mosney Direct Provision Centers, und an all die Damen, die sich auch von dem, was Yetunde geben konnte, inspirieren ließen. Danke an jede Spenderin und jeden Spender, die/der mich finanziert, und einen größeren Dank an meine Kinder, die Geduld hatten aber der größte Dank geht an Gott. Ich bin wirklich dankbar und gesegnet euch alle zu kennen.“*